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有限会社堂下商店有限会社堂下商店有限会社堂下商店有限会社堂下商店

〒〒〒〒910-0158

福井市八重巻中町福井市八重巻中町福井市八重巻中町福井市八重巻中町14-1

プロパンガスプロパンガスプロパンガスプロパンガス販売販売販売販売・ガソリンスタンド・ガソリンスタンド・ガソリンスタンド・ガソリンスタンド

住宅設備機器販売住宅設備機器販売住宅設備機器販売住宅設備機器販売・・・・灯油配達灯油配達灯油配達灯油配達などなどなどなど

平日平日平日平日・・・・土曜：土曜：土曜：土曜：8:00～～～～19:30

祭日：不定休祭日：不定休祭日：不定休祭日：不定休 日曜：日曜：日曜：日曜：おおおお休休休休みみみみ

0776-56-0236

0776-56-3555

堂下喜信堂下喜信堂下喜信堂下喜信 （信一（信一（信一（信一・・・・絹代絹代絹代絹代のののの長男）長男）長男）長男）

Ｅメール y.doshita@gmail.com

こんなこんなこんなこんな時、時、時、時、ごごごご連絡連絡連絡連絡いただくといただくといただくといただくと、、、、

きっとおきっとおきっとおきっとお役役役役にににに立立立立てますてますてますてます！！！！

・ガスの料金体系がわかりづらい時→ 丁寧に説明いたします！

・家のリフォーム、新築を考えていらっしゃる時

→是非、モデルハウスに見学、体感しに来てください！

・オール電化をご検討されている時→ チャンスをください！！！

・火がつかない、ガス臭い→ 飛んでいきます！！！

・灯油を持ってきてほしい時

→ 地域最安値を目指します！お近くは配達料無料！

・ガス機器を体感したい時

→最新コンロ、床暖房、浴室暖房、ファンヒーター体験できます！

事業紹介

2016年6月号

vol.18 あなたの生活を

あなたの心を

ほっとほっとほっとほっとにする

ニュースペーパー

＜森田地区区民体育大会＞

１位下森田連合

２位石盛

３位下森田新町

6月4日の梅畑の様子。

義妹の結婚式で三方に

行った際に、青梅の状況を

見てきました。例年よりも

少し、少ない状況のようで

すが、大きな粒が青々と

実っていました。

産地直送 三方の青梅 事前予約受付中

（税込）500円／ｋｇ ☎56-0236

おかげさまで大好評です！引続きご注文を受付けております。

森田地区運動会での一枚。

昨年同様3ｋｍマラソンと人生リレーに

出場しました。翌日は筋肉痛で身体の

あちこちが痛く、ひぃひぃになりながら

仕事していました。

時候不順の折、紫陽花がきれいに色をつけてきました。みなさまいか

がお過ごしでしょうか？今年は長期予想で猛暑と耳にし、それだけで

すでに夏バテしそうです（笑）。今回は昨年に引続き参加させて頂い

た森田地区の運動会と大好評の青梅の様子です。

おめでとう

ございます

6月の半ば頃、収穫の

お手伝いに行く予定

です。がんばってきます！

（☜昨年の写真です）



　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

商品商品商品商品・サービス・サービス・サービス・サービス紹介紹介紹介紹介コーナーコーナーコーナーコーナー

今月今月今月今月はははは ですですですです♪♪♪♪

うれしさうれしさうれしさうれしさ

そのそのそのその①①①①

うれしさうれしさうれしさうれしさ

そのそのそのその②②②②

うれしさうれしさうれしさうれしさ

そのそのそのその③③③③

ガスエンジンパワーでガスエンジンパワーでガスエンジンパワーでガスエンジンパワーで納得納得納得納得のののの快適性快適性快適性快適性

ＧＨＰはガスヒートポンプエアコンの略で、室外ユニット内のコンプレッ

サーをガスエンジンで動かすのが特徴です。ガスならではの立ち上がり

で、スピーディーに快適な温度まであたためてくれます。また外気温が低い

冬の時期でも高い暖房能力を発揮してくれます。

大きな節電効果が得られるため、夏場の消費電力が多い時期には非常に

効果があるとされています。またガスはそもそもロスの少ないエネルギーです

し、ＣＯ2の削減効果も期待できます。国としても補助金や優遇税制などを設

けて、ＧＨＰ設置を促進しています。

ガスだからこそガスだからこそガスだからこそガスだからこそ経済的経済的経済的経済的

ＧＨＰは大規模の商業施設や工場などで数多く採用されています。ガスを

利用することで、電力消費量が抑えられるため契約電力の基本料を大幅に

削減できます。また、電気の大型エアコンを設置する際に必要な受変電設備

工事を軽減できるので、イニシャルコストを低減できます。

高高高高いいいい環境性能環境性能環境性能環境性能

編集後記編集後記編集後記編集後記 ～～～～よしのぶのつぶやきよしのぶのつぶやきよしのぶのつぶやきよしのぶのつぶやき～～～～

今年も森田地区の運動会に参加してきました。昨年と同様3ｋｍマラソンと人

生リレーを走ったのですが、マラソンでは昨年よりも大きく順位を落と・し・・、人

生リレーではバトンを落とすという失態をしてしまい・・・、非常に悔しい思いをし

ました(´；ω；`)。30歳になり、年々体力の低下を実感しています（笑）来年は、最

低今年の結果を維持できるように早めに準備をしたいと思います！

╭( ･ㅂ･)و ＜ｶﾞﾝﾊﾞﾘﾏｽﾖ!

また6月はじめに嫁さんの妹の結婚式がありまして、お祝いをしてきました。

幸せそうな二人の姿をみれてよかったなぁと感じました。結婚式はいいもので

すね！また三方に行ったついでに梅の状況もみてきました。お義父さんいわ

く、「今年は例年よりも少なめかなぁ～」とのことでした。6月中旬に梅もぎ行って

きます。まだまだ予約受付ていますので、ご連絡ください（＾o＾）/

豆知識 ～安全安心快適ガスライフ～

今回は以前にもご紹介した、再生可能エネルギー促進賦課金についてです。おさら

いですが、再生エネルギー促進賦課金とは、太陽光などの再生可能エネルギーの買

取制度を維持・運営していくための費用を、国民全員から電気代と合わせて徴収する

名目のお金です。（電気の検針表に必ず記載があるので、見ていただければと思いま

す）この賦課金は各家庭で使った電気の量に比例して高くなるようになっています。先

月までは1.58円／ｋＷｈでしたが、５月の電気の検針時から2.25円／ｋＷｈに値上がり

になりました。一般のご家庭では毎月200円～1,000円くらい電気代に上乗せされるこ

とになります。今後3円／ｋＷｈくらいまでは確実に上がっていくという経済産業省の試

算が出ています。電気をよく使う店舗や工場なども対象ですので、電気をたくさん使う

ところは非常に大きな値上がりになっているのではないかなと思います。
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